

Naturgy celebra en Ciudad Real una jornada técnica sobre conexión a la red eléctrica con un centenar de asistentes

- Impulsada por la delegación provincial de Desarrollo Sostenible de la Junta y dirigida a instaladores e ingenieros, en la sesión, especialistas de UFD han expuesto cuestiones de interés como las novedades regulatorias en el acceso y conexión a la red o el uso de la Plataforma Digital de Servicios.

Ciudad Real, 21 de mayo de 2025. UFD, la distribuidora eléctrica del grupo Naturgy, ha celebrado esta semana en Ciudad Real una jornada informativa y formativa sobre diferentes aspectos de la conexión a la red eléctrica, en colaboración con la Delegación de Desarrollo Sostenible de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. El evento, que ha reunido a un centenar de asistentes, ha estado dirigido a instaladores eléctricos e ingenieros.

La jornada, inaugurada por el delegado provincial de Desarrollo Sostenible, **Casto Sánchez**, y el delegado de UFD en Toledo y Ciudad Real, **Pablo Almena**, ha contado con la presencia de la jefa de Servicio de Industria y Energía, **Carmen Aponte**; del presidente de la Federación de Instaladores Electricistas y de Telecomunicaciones de Castilla-La Mancha (Fitecam) y de la Asociación Provincial de Empresarios de Siderometalurgia de Ciudad Real (APES), **Javier Chacón**; del secretario general de la Federación Nacional de Empresarios de Instalaciones Eléctricas y de Telecomunicaciones (FENIE), **Jesús Román**, así como de representantes de los Colegios Profesionales de Ingenieros de la provincia.

Durante la sesión se han tratado aspectos clave como las principales novedades regulatorias en el acceso y conexión a la red derivadas de la Circular 1/2024 de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC), el proceso de solicitud de conexión a la red, el uso de la Plataforma Digital de Servicios de UFD, la tramitación del Certificado de Instalación Eléctrica (CIE), y las Cajas Generales de Protección, entre otros temas técnicos de interés.

Las ponencias han corrido a cargo de los especialistas de UFD Paloma García, Ignacio Basallote, Leonardo García, Juan Barragán y Alberto Espliego, quienes han ofrecido una visión práctica y actualizada sobre los procedimientos y herramientas disponibles para los profesionales del sector.

UFD en cifras

UFD está presente en Galicia, donde es el mayor distribuidor de electricidad, además de en Castilla-La Mancha, Castilla y León y la Comunidad de Madrid. Actualmente, da servicio a 3,8 millones de puntos de suministro a través de una red de 116.000 kilómetros de líneas de alta, media y baja tensión, manteniendo y operando las redes con el compromiso de garantizar el servicio en condiciones de eficiencia, seguridad y calidad.

La compañía cuenta con una Plataforma Digital de Servicios, un espacio donde los usuarios pueden realizar todas sus gestiones desde cualquier dispositivo, a cualquier hora y desde cualquier lugar, y el principal punto de contacto entre los diversos agentes del sistema eléctrico.

La distribuidora eléctrica de Naturgy mantiene un fuerte compromiso con la sociedad y el desarrollo económico de los territorios donde está presente, a través de su importante aportación a la economía regional, siempre con la sostenibilidad y el medio ambiente como pilares básicos para la creación de valor económico, medioambiental y social a corto y largo plazo.